

de los principales fundidores y mineros, la importancia de la producción de Cartagena, es obtuvo que D. Juan Jorquera ofreciera en firme el precio de 80 reales quintal por todo el presente año. Acto continuo ofreció el Sr. Figueroa pagará 81 todo el que se le vendiera, insistiendo en que el unico objeto era remediar en lo posible la triste situación porque atraviesa la minería.

Después de una larga discusión, pudo conseguirse, asegurar á los fundidores, no bajar el precio de 80 reales en abril y mayo del año actual.

Es indudable, que si todos los fundidores comprendieran la conveniencia y utilidad, para ellos mismos, de esa clase de reuniones, y de la formación de centros mineros ó fabriles, no dejarían nunca de pagarse á su verdadero precio los productos de nuestra riquísima sierra.»

—Tenemos el disgusto de participar á nuestros lectores el fallecimiento de nuestro amigo el opulento fundidor Sr. D. José María Labernia, acaecido en Lorca el 15 del corriente.

Nos asociamos al justo sentimiento que aflige á sus parientes y numerosos amigos de esta localidad y pedimos á Dios le haya abierto las puertas de su gloria.

—Las ruedas de carton para los coches de ferro-carril se emplean cada día más en América; se las prefiere á las de hierro, aunque sean más caras, porque duran más. Para su fabricación se emplean el papel de paja, que se sujeta á una presión de 350 toneladas, y que después se trabaja al torno. El cubo de la rueda se hace de hierro ó de acero, y se aplica á ella mediante una presión de 25. Una llanta de acero con una inclinación de 0.007 m. hacia el interior, rodea á la rueda; se coloca esta llanta por medio de una presión de 250 toneladas, y con objeto de que no pueda salirse de ella la rueda, se la sujeta con dos cercos de hierro, colocado uno á cada lado de la rueda, unidos por medio de tornillos.

—En los Estados-Unidos se están desarrollando considerablemente las plantaciones del the chino y de otros muchos frutos semitropicales.

—A 83975 piés asciende el espacio de pared que en la galería de artes de la esposición de Filadelfia se destina á la colocación de los cuadros extranjeros. Suponemos que el arte español figurará dignamente en aquel certamen.

—El magnífico puente de hierro sobredorado para el ferro-carril que atraviesa el Ganges en territorio de la India inglesa, tiene 33 espacios de noventa y dos pies y seis pulgadas cada uno: las columnas de hierro que lo sostienen son de 16 pies de diámetro, y penetran en el fondo del río á una profundidad de 65 pies debajo de la marea baja. Es una verdadera maravilla.

### CORRESPONDENCIA.

D. F. V.—Barcelona.—Pagada su suscripción hasta fin de Junio venidero.

C. I. M.—Madrid.—Id. por todo el año corriente.

D. F. R. C.—Madrid.—Id. id. id.

D. J. T.—Id.—Id. Id. Id.

A este y al anterior el D. les envia afectos. D.C.F.—Valencia—Id. Id. Id. D.A.R.M.—Aguilas.—Id. hasta fin de Enero último.

D.A.P.—Garrucha.—Id. hasta fin de Junio proximo.

D.N.R.—Almería—Recibido el importe de las suscripciones por un trimestre de D.M.A. y A.de Alicante y de D.J.M.S. de Algeciras.

D.F.M.—Granada.—Recibidas las libranzas. Con ellas deja pagada su suscripción hasta fin de Julio venidero y la vista panorámica de las Herrerías, que se le remitirá tan pronto como termine la gran reforma que en ella está practicando el fotógrafo.

### DISPOSICIONES OFICIALES.

SOLICITUDES DE REGISTROS MINEROS ADMITIDOS EN LA SECCION DE FOMENTO DE ESTA PROVINCIA.

7937. D. Esteban Abad Ruiz en 18 de Noviembre seis pertenencias con el nombre de Virgen del Carmen, pargo de los Abrigos término de Almería.

7916. D. Bernardo Muñoz vecino de Almería solicitó en 13 de Noviembre 6 pertenencias en término realengo de Alcocita con el nombre San José.

7934. D. José Pujól vecino de Almería solicitó en 21 de Noviembre 63 pertenencias mineras en término del Chirivel con el nombre de Gaspar y Juan Pedro.

7934. D. Sebastian Blesa Gomez vecino de Almería ha solicitado 12 pertenencias mineras con el nombre de la Conservada término de Pulpi paraje de la Cuesta del Capitán.

7935. D. Antonio Sanchez vecino de Berja ha solicitado en 21 de id. cuatro pertenencias con el nombre de la Santa Cruz sitio de la Loma del Sueño, jurisdicción de Berja.

7947. D. Antonio Martínez vecino de Almería ha solicitado en 20 de id. 12 pertenencias con el nombre de Nuevo Mundo sitio en la Loma de Cervera término de Almería.

7948. D. Andres Miguel Campoy vecino de Almería ha solicitado en 20 de id. 10 pertenencias mineras en la Loma de Cobdar jurisdicción de la misma con el nombre La Salvacion.

7926. D. Antonio Sanchez vecino de Almería ha solicitado en 15 de id. 24 pertenencias mineras con el nombre La Encloté paraje del cerro del Cuerno término de Vicar.

7916. D. Bernardo Muñoz ha solicitado en 13 de id. 6 pertenencias con el nombre de San José en el Cerro del Capitan término de Alcocita.

7102. D. Andres Miguel Campoy vecino de Almería solicitó el 4 de Abril la propiedad de 6 pertenencias con el nombre del Batallador término de Cuevas.

3294. D. José Carrasco vecino de Almería solicitó 6 pertenencias mineras con el nombre de San José término de Pulpi.

7917. D. Jaimen Clover vecino de Aguilas solicitó con fecha 13 de Noviembre último 18 pertenencias mineras con el nombre Ylydrargun término de Pulpi diputación de Jaravia.

7999. D. Francisco Muñoz Garcia vecino de Aguilas solicitó en 23 de id. 12 pertenencias mineras con el nombre de San Pedro de Abanto sita en el Pilar de Jarabia término de Pulpi.

7971. D. Francisco Perez Sanchez vecino de Pechina solicitó 12 pertenencias mineras con el nombre de Las Josefitas término de Pechina.

7673. D. Rafael Aguilera vecino del Fondon solicitó 12 pertenencias mineras con el nombre La Fuente de los Cojos en el cerro de Picurucho término del Fondon.

7998. D. Francisco Vicente Mañas vecino de Pechina solicitó en 22 de Diciembre 12 pertenencias mineras en término de Pechina y en tierras de D. Juan Cara.

7916. D. Bernardo Muñoz Mora vecino de Almería solicitó 12 pertenencias mineras en 13 de Noviembre último con el nombre de San José término de Alcocita cerro del Capitan.

7944. D. Manuel Diaz Feliz solicitó 12 pertenencias mineras con el nombre Suetes de un Loco terreno realengo jurisdicción de Gador.

7989. D. Francisco Martin Garcia vecino de Almería solicitó 12 pertenencias con el nombre de la Encarnacion de Cristo término de Nijar.

## ANUNCIOS:

SOCIEDAD MINERA TITULADA

### LA EQUIVOCADA

DE LAS HERRERIAS.

Por acuerdo de la junta Directiva de la misma se convoca á la General para el día 4 de Abril próximo inmediato á las 12 de su mañana en la casa habitación de su Presidente D. Andres Márquez Campoy, con objeto de tratar sobre la proroga del partido.

+

D. JOSE MARIA LABERNIA

FALLECIÓ EN LORCA

el día 15 del mes corriente.

D. L. H. P.

Sus hermanos políticos, la sociedad Mauchon y Labernia y la Redaccion de El Minero de Almagrera ruegan á sus numerosos amigos le encomienden á Dios.

Imp. de S. Campoy.